



Zur  
 physischen Beschaffenheit  
 der Bevölkerung des  
 Küstenlandes.

Das Küstenland — Görz, Gradiska, die Stadt Triest mit Gebiet und Istrien mit seinen Inseln umfassend — im Süden vom adriatischen Meer bespült, begrenzt und beeinflusst von den Nachbarländern Dalmatien, Kroatien, Krain und Venetien (Italien) wird von zahlreichen Völkern bewohnt, die den großen Stämmen der Slaven, Romanen und Germanen angehören. Wir finden hier nebeneinander Slovenen, Kroaten, Serben, Tschitschen, Italiener-Ladinier, Friauler, Deutsche etc., die je

Tschitschen (Mann und Frau) und Slovenin aus der Gegend bei Triest.